

Este testimonio visual se compone de pequeños grandes instantes que capturan la esencia de lo que vimos, sentimos y vivimos un grupo de voluntarios en Palestina, acogidos por jóvenes cristianos palestinos, sus familias y su comunidad.

Al hacer nuestra su mirada, despertamos a una realidad que nos interpela, nos transforma y nos lleva a compartir lo que hemos aprendido junto a ellos y ser su voz más allá del muro que les rodea. Una voz que denuncia y también anuncia. Una voz que construye Paz.

Te invitamos a mirar más allá de las imágenes, a unirse a nosotros para, juntos, construir paz y celebrar la vida.

#### **Autores fotografías y textos**

- Adrián Casabó Martín
- Ana María López Gutiérrez
- Angela Cerdà Juan
- Francesc X. Teodoro Alandete
- Ingrid R. Sanchez Galván
- Noelia Borràs Llopis
- María Chiva Delgado
- María Puerto Sempere
- Marta Lacomba Carratalà
- Teresa Ortega Ferrer
- Salva Fenoll Bernabeu



Exposición colectiva  
**Palestina**  
Esperanza de PAZ

  
**Cáritas**

  
**Cáritas**



## Iniciativa por la paz

La Iniciativa por la Paz en Palestina nace como un grupo de trabajo de la Confederación Caritas Española con Caritas Jerusalem en torno a la construcción de paz en Tierra Santa.

Entre sus objetivos están la cooperación internacional, la sensibilización sobre el conflicto que viven nuestros hermanos y hermanas cristianos en el territorio palestino y la promoción de la fraternidad entre grupos de jóvenes voluntarios en las parroquias de España y Palestina.

“

«Es una tierra de luz y sombras. Por cada sombra nueva que les imponen, este pueblo consigue encender tres velas con mucha luz. Tierra de lucha, de resistencia y de vida, de fuerza y de esperanza.»



## Sentido

«Un pueblo que transmite amor por la vida en cada risa, baile, canción, iniciativa ... que te abre las puertas de su casa de par en par y te acoge como un miembro más de la familia.»

«Es cierto que vi cosas que me entristecieron, hasta tal punto que no sabía ni cómo reaccionar. Pero también es cierto que vi signos de esperanza por todos lados, vi a personas luchando por un mundo mejor, por un mundo más justo, luchando por aquellos a quienes no se les escucha, por aquellos que han sido abandonados ...»

«Soy testigo de una unión muy fuerte, más allá de las diferencias, de un pueblo que mantiene su identidad a pesar de su libertad robada, de sus tierras arrebatadas. Una, dos, tres religiones. Un mismo Dios. Y si hay Dios, hay esperanza, y la esperanza no defrauda.»

«Cuando tú ya has perdido la esperanza y ves todo como un callejón sin salida, ellos te hablan de esperanza y fe.»

«Y es que los cristianos y cristianas estamos llamados a ser, las manos de Dios en el mundo, un Dios que nos llama a estar al lado del oprimido, del que siente la injusticia, que nos llama a rebelarnos siempre del lado del que sufre.»

«Hemos asumido una responsabilidad y, por tanto, tenemos que hacer de altavoz de la esperanza que hemos visto. La mirada atenta que hemos depositado durante estas tres semanas la mantendremos para siempre, que no se les olvide a nuestros hermanos palestinos.»

Los palestinos son los verdaderos descendientes de las primeras comunidades cristianas y ha sido increíble convivir con ellos y poder conocerlos. Porque ahí en el lugar donde Cristo nació y habitó hace miles de años, Dios sigue presente. No nos olvidemos de su presencia y su amor cuando vayamos a Tierra Santa.